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Bericht über die Sitzung des Jugendgemeinderats vom 19. Oktober 
2016 
 
Erster Punkt der Tagesordnung war das Ausscheiden einer Jugendgemeinderätin 
und die Verpflichtung einer Nachrückerin. Die bisherige Jugendgemeinderätin 
Isabelle Oswald ist auf eigenen Antrag wegen eines auswärtigen Studiums aus 
dem Jugendgemeinderat ausgeschieden. Da sie aus diesem Grund auch nicht an 
der Sitzung teilnehmen konnte, soll ihre Verabschiedung nach Möglichkeit in 
einer späteren Sitzung nachgeholt werden. Stattdessen konnte 
Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth jedoch die Verabschiedung des bereits 
anlässlich der letzten Sitzung des Jugendgemeinderats am 29.06.2016 
ausgeschiedenen Timon Böddinghaus nachholen. Dieser hatte aus beruflichen 
Gründen kaum noch die Möglichkeit, im Jugendgemeinderat mitzuarbeiten, und 
deshalb den Weg für eine Nachrückerin frei gemacht. Oberbürgermeister 
Hartmut Holzwarth dankte Timon Böddinghaus für seine sehr engagierte und 
erfolgreiche Tätigkeit im Jugendgemeinderat und überreichte ein kleines 
Geschenk als Anerkennung für die geleistete Arbeit. Timon Böddinghaus ist einer 
der wenigen Jugendgemeinderäte, die über 3 Amtsperioden hinweg dem 
Jugendgemeinderat angehört haben und damit den durch das Alter 
vorgegebenen Zeitraum der Wählbarkeit in den Jugendgemeinderat voll 
ausgeschöpft haben. 
 
Anschließend verpflichtete Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth als 
Nachrückerin Alea Roßbach. 
 



Danach waren einige Funktionsstellen innerhalb des Jugendgemeinderats neu zu 
besetzen und Vertreter des Jugendgemeinderats in Ausschüssen, Beiräten und 
Arbeitsgruppen neu zu wählen: 
 
 Als neue Protokollführerin wurde Thalia Holzäpfel gewählt, neue 

stellvertretende Protokollführerin ist Alea Roßbach.  
 

 Neuer Kassierer ist David Butsch, zur stellvertretenden Kassiererin 
wurde Lisa Heidenwag gewählt. 
 

 Als Vertreterin des Jugendgemeinderats im Festausschuss City-
Treff wurde Leonie König gewählt, stellvertretendes Mitglied ist jetzt 
Pia Vetter. 
 

 Im Stadtverband für Sport wird der Jugendgemeinderat künftig durch 
Jana Heller vertreten. 
 

 Zur neuen (weiteren) Vertreterin des Jugendgemeinderats im 
Arbeitskreis Radverkehrskonzeption wurde Alea Roßbach gewählt. 

 
Nächstes Thema war die für den 19.11.2016 geplante nächste JGR-Party. 
Hierzu teilte Jessica Lenz mit, dass die Party wieder in der Gemeindehalle 
Höfen-Baach stattfinden wird und unter dem Motto „80er/90er“ steht. 
 
Anschließend informierte Jil Emilia Weber über die vom Jugendgemeinderat 
organisierte Bachputzete mit den Winnender Schulen. Diese wurde am 
17.10.2016 durchgeführt. Über 250 Teilnehmer aus 6 Winnender Schulen 
sammelten ca. 250 kg Müll.  
 
Danach erläuterte Leonie König die Überlegungen des Jugendgemeinderats zu 
einer geplanten Umfrage und deren Inhalte, Ziele und Gestaltung.  
 
Daran schloss sich – unterlegt mit einer entsprechenden Power-Point-
Präsentation - ein Rückblick auf Aktionen und Veranstaltungen des 
Jugendgemeinderats an: 
 
 Jessica Lenz berichtete über die Teilnahme des Jugendgemeinderats 

am Tag der offenen Tür im Rathaus am 9.10.2016. Der 
Jugendgemeinderat war dort mit einem gut besuchten JGR-Café in der 
Cafeteria des Rathauses vertreten und beteiligte sich auch an der Rathaus-
Stempelrallye. Vor allem bei jüngeren Besuchern war die Teilnahme am 
Glücksrad-Gewinnspiel gefragt; Höhepunkt des Nachmittags war der 
Auftritt des Singer/Songwriters Peter Melow mit seiner rauen Stimme. 
 

 Stella Holzäpfel informierte über das Ende September in Backnang 
durchgeführte „Jugendgemeinderatswochenende“. Neben der Planung 
künftiger Projekte hat sich der Jugendgemeinderat dabei auch – mit 
Unterstützung entsprechender Referenten der Landeszentrale für politische 
Bildung - mit der Gestaltung und Durchführung von Umfragen befasst. 

 
 Ihre Eindrücke vom sehr interessanten Besuch des 

Jugendgemeinderats bei Radio Energy in Ludwigsburg schilderte 
Helena Dschida.  

 



 Über die gut besuchte und sehr erfolgreiche Beachparty vom 23.07.2016 
informierte Jana Heller. 

 
Stella Holzäpfel wies abschließend auf weitere geplante Aktionen des 
Jugendgemeinderats hin. Dieser wird sich wieder am Winnender 
Adventskalender beteiligen und am 4. Februar 2017 soll in der Gemeindehalle 
Höfen-Baach eine weitere Party als „Las Vegas Night“ veranstaltet werden. 

 

 
 
Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth mit Alea Roßbach (Nachrückerin), Timon 
Böddinghaus (ausgeschiedener Jugendgemeinderat) und der Vorsitzenden des 
Jugendgemeinderats Stella Holzäpfel (von links) 
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